



DÉGRADATION DES CHAUSSÉES SUITE AUX CONDITIONS CLIMATIQUES

Depuis le mois de décembre 2025, les conditions climatiques sont particulièrement difficiles : pluies intenses et répétées, inondations, neige, gel et verglas...

Publié le 11 février 2026

La conséquence de ces conditions météorologiques et de cet hiver particulièrement humide est l'apparition de dégradations de la chaussée ou « nids de poule. » Sur les voies, l'eau s'infiltra dans l'enrobé, le gel provoque des fissures de chaussée accentuées par le passage des véhicules.

Ce phénomène récurrent est particulièrement important cette année en raison des épisodes météorologiques. Il est généralisé et n'est pas propre à Millau.

La Ville de Millau met tout en œuvre pour réparer les dégâts de ces intempéries. Les services techniques, mobilisés suite aux épisodes cévenols de décembre et aux crues, sont à pied d'œuvre pour réparer les chaussées, dès que les conditions météorologiques plus favorables le permettront.



VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République

12100 Millau

05 65 59 50 00

Ouvert du lundi au vendredi de

8h à 12h et de 13h30 à 17h30